

# 労組ニュース

NO. 8343

25年1月6日

中通病院労働組合  
☎833-7937

## 今年もよろしくお願いします！ 要求実現めざしみんなで力を合わせて頑張りましょう！



新年おめでとうございます



ございます



年末始出勤され、患者さん・利用者さんの対応、そして職場を守られた皆さん大変お疲れ様でした。新型コロナが終息せず、インフルエンザなど他の感染症も増えている中での勤務に心から敬意を表します。

昨年の元日に石川能登半島地震が発生、甚大な被害を受けました。また、地震から8カ月半が経つ、道路の復旧や倒壊家屋の公費解体、ライフラインの復旧がようやく進んできた矢先の9月に能登半島豪雨により再び大きな被害を受けました。被災地では、くらしや生業が深刻な打撃を受けた方も多く、今後も継続的な支援が必要です。

物価高騰が続いている。現在の物価高騰の影響は、とにかくに基本的な生活必需品において顕著です。穀類でもどくに米の価格上昇が家計を直撃

しています。生活必需品の値上がりにより、多くの世帯が消費を抑制せざるを得ない状況に陥っています。岸田前政権は、日本の軍事力増強を強く唱え、防衛費2倍化や敵基地攻撃能力の保有などの大軍拡路線を敷いてきました。石破首相は路線を継承し、国民生活が疲弊している深刻な国内経済状況の中で防衛費だけが2倍化され、国民生活に欠かすことのできない社会保障費が削られています。ケア労働者の賃上げは最も重要な課題の一つです。国民のいのち・命を克服するためには、何よろしくにとて切実なこの課題を転換していく事が求められます。今月召集される通常国会にて、自公政権を「過半数割れ」に追い込んだ国民の力で私たちの要求を実現して行きましょう！

新型コロナウイルスが確認されてから丸5年になろうとしています。表面上は日常を取り戻しつつありますが、この間に私たちが受けた痛手は大きく、医療機関では「人手不足で疲弊し、やりがいを失い

職場を離れる」などの事態も続いています。また、日本医労連・佐々木悦子中央執行委員長は、24秋闘での一時金が全国的にマイナス回答が多くなった結果を受け「賃上げどころか大幅賃下げ」という状況で、政府の施策が医療介護現場に反映されていない。これでは看護師・介護職員の退職に拍車がかかることは間違いない」として、国家負担による賃上げの実施を求める署名を厚生労働省に提出しています。「このままでは、コロナ禍を上回る医療・介護崩壊が危惧される」と訴えています。昨年秋闘時に取り組んだ25年春闘働くみんなの要求アンケートでは「医療従事者の賃上げ、処遇改善を」「物価に見合った賃上げを！」「人手が足りない。夜勤が多い」「休みが取れない」などの意見が多く出されました。この結果をまとめ分析し、25年春闘要求づくりに活かしていきます。

明和会では、「秋田地区病院建替え事業」について討議が開始されています。組合にはまだ具体的な説明はありませんが、今後の明和会の方向性を決める大変重要な問題として組合は捉えています。職員はもとより、地域住民、患者さん、利用者さんにも関わる問題です。丁寧な討議と組合との合意はもちろん、全職員が一致して進めていく事が

求められます。今年は、感染に留意しながらではありますが、5年ぶりに新春団結旗開きを開催します。また、4月には新入組合員歓迎会を開催する予定です。その他にも、要求を実現する行動、組合員が交流できる様々な企画を行っていきます。「職場の要求と社会保障改善要求」を両輪として情勢をしっかりと学習し、要求に確信を持ち、団結してたたかうことが大切です。一つ一つの問題を組合員の皆さんと討論を重ねて要求づくりを進めていきます。要求実現のために執行委員会は今年も全力で頑張る決意です。今年もよろしくお願いします。

組合員のみなさん！  
要求実現のため力を合わせて頑張りましょう！  
中通病院労働組合  
執行委員会

5年振りに開催します

★秋田：1月17日（金）18:00～イヤタカ  
★大曲：1月24日（金）18:00～グランドパレス川端

## 2025年新春団結旗開き



### 第3回分会議開催します

秋田：1月9日（木）

①組合事務所 11:30～13:30、17:00～

②中通総合病院7階ホール 17:15～18:30

大曲：1月10日（金）

別館2階会議室 17:15～18:30

<議題>

1. 25年春闘（第2回中央委員会）について
2. 新春団結旗開きについて
3. 今後の取り組みについて
4. その他

※分会長参加できない場合は、必ず代理の方の出席をお願いします。